

Documental cubano competirá en festival neoyorkino



La Habana, 3 mar (RHC) El documental cubano *Los últimos días de una casa* aparece este jueves entre las obras concursantes en el Queens World Film Festival previsto del 15 al 20 de este mes en la demarcación neoyorkina.

Dirigido por la realizadora cubana Lourdes de los Santos, el cortometraje de 14 minutos figura en la selección oficial de esa cita fílmica con nominaciones como mejor documental corto y mejor director de documental corto.

Apartada de los temas habituales de su documentalística, Lourdes de los Santos optó por hilvanar una sutil demanda sobre el estado ruinoso de la casa que habitara la familia Loynaz, especialmente la escritora cubana Dulce María Loynaz, premio Cervantes de literatura.

Para esta producción, De los Santos contó con la anuencia del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos y el concurso profesional de Iván Nápoles, en la fotografía, Miriam Talavera en la edición y de Lucia Huergo, a cargo de la música original.

Los últimos días de una casa obtuvo el premio Vígía, que otorga la provincia de Matanzas en tanto subsede de la 37 edición del Festival de Nuevo Cine Latinoamericano.

En ese mismo contexto, la prensa y la crítica especializadas catalogaron el corto como el mejor documental cubano de 2015.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/86136-documental-cubano-competira-en-festival-neoyorkino>



Radio Habana Cuba